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会議資料の名称 
・令和５年度第４回大空町スポーツ推進委員会議

案 



審議内容及び結果 

○委員長挨拶 

 

○議案１ 令和５年度活動報告（１～３月） 

     議案書に基づき説明。 

【意見等】 

委 員：町民ミニバレーボール大会の女子の部が競技終了

から閉会式までの待ち時間が長かった。子どもと

かもいるので早く閉会式を行ってもよかった。 

教 委：ミニバレーボール協会と協議しブロックごとの表

彰なども検討する。 

 

教 委：スポーツ縁日は主に小学生の参加者が昨年より減

った。少年団の活動などが被ったのかもしれない。 

委 員：小学生の減少はインフルエンザの影響などもあっ

たかもしれない。 

 

○議案２ 令和５年度の社会体育事業報告（反省）につい     

     て 

     議案書に基づき説明。 

【意見等】 

委 員：ふきおろしマラソン大会で、ゴール付近で疲れて

座り込んでしまっている人がいる。 

教 委：子どものゴールを見たい保護者がゴール付近にた

まってしまうので、保護者の通路を確保してはど

うか。 

委 員：ゴール付近に警備員を配置すれば、観覧者にも指

示が通りやすい。 

委員長：一般の自転車の方が走路に入ってきたので、何か

対策が必要である。 

委 員：ハーフの部と親子の部のゴールをコーンで分けた

方が良い。 

 

委 員：スポーツ縁日で外種目を開催するとなると、室内

会場から見えない。 

委 員：スタンプラリーに公社で実施しているバナナボー

トなども含めて共催で行うのはどうか。 

 

〇議案３ 令和６年度の活動計画概要 

     議案書に基づき説明 

     ※質問等なし 

 



〇議案４ その他 

     １．部活動の地域移行について 

        教育委員会より説明 

 

  （１８時５５分終了） 

 


